
ATA 60/2021 COMSEA NH

Aos três dias do mês de março de dois mil e vinte um, por vídeo conferência no aplicativo

Skype, considerando o estado Calamidade declarado no Decreto Municipal n° 9169 em 20

de março de 2020, realizou-se a reunião Plenária Ordinária entre Conselheiros do COMSEA,

com apoio operacional da Casa dos Conselhos de Novo Hamburgo. Do Conselho Municipal

de Segurança Alimentar e Nutricional Sustentável, fizeram-se presentes os conselheiros e

as conselheiras Júlia Dominguez (titular da SDS), Jéssica Mazzilli  dos Reis (suplente da

SDS),  Samira  Carvalho  (titular  da  SMED),  Cristiane  Petry  (titular  do  CANTALOMBA),

Alexandre Bogner (suplente do CONTALOMBA), Neli Santos da Silveira (titular do Banco de

Alimentos),  Taís  (representante  da  Horta  Comunitária,  Guilherme  dal  Moro  (titular  da

COOPERLOMBA),Gabriela  Pruch  (Coordenadora  da  Casa  dos  Conselhos)  e  Lucimara

Azambuja (setor  administrativo da Casa dos Conselhos).  A plenária tem por  definição a

seguinte  pauta:  1)  Leitura  e  aprovação  das  ATAS  58/2020  e  59/2020;  2)  Informes  da

Comissão Eleitoral; 3) Resultado de ação do Comitê Natal sem Fome; 4) Avaliação sobre as

ações executadas pelo COMSEA Gestão 2019 - 2020; 5) Assuntos gerais.  1. ATA 58/2020

aprovada após correções propostas por Alexandre, que solicitou mais clareza no projeto de

resgate do FUNSEA. Alexandre também relatou não se lembrar de como foi a proposta

apresentada por  Neli  para captar  recursos  para o  FUNSEA.  Jéssica  explicou o  projeto,

relembrando a forma de captação destes recursos. Alexandre então sugere à Gabriela, que

seja  descrito  na  ATA 58/2020  os  detalhes  deste  projeto  e  também sobre  a  criação  da

comissão de estudos de  viabilidade  de criação do FUNSEA.  Gabriela informa que esta

mesma comissão  deverá  estudar  a  Legislação  do  COMSEA,  para  dar  continuidade  ao

projeto. Ambos sugerem em ATA que a nova gestão deve dar continuidade e criar, após a

posse a comissão de estudos. Gabriela então reescreve o item 5.5 da ATA 58/2020. 2. ATA

59/2020, elaborada de modo ATA Referendum. Alexandre então pergunta o signicado da

expressão  e  Gabriela  esclarece  a  dúvida.  3. Cristiane  então  conduz  a  pauta  sobre  o

processo eleitoral da nova gestão do Conselho. Jéssica informa que o prazo para inscrições,

que  fora prorrogado duas  vezes,  se encerra  em cinco de  março e  que  até  o  presente

momento haviam poucos inscritos (duas entidades apenas). Jéssica diz que fez contato com

entidades  conhecidas  dela  e  que  estas  se  interessaram mas  não  se  inscreveram pois

alegam não terem interesse e nem disponibilidade de participar. Jéssica fala que observa

um  certo  desinteresse  e  falta  de  estímulo  destas  OSC’s  e  acha  que  isso  se  deve  ao

momento  que  estamos  atravessando.  Alexandre  relata  a  mesma  situação  quando  faz

convites  para  entidades  se  increverem  no  processo  eleitoral.  Também  diz  que  o

CANTALOMBA decidiu  não  continuar  fazendo  parte  do  COMSEA e  por  isso  não  se

inscreveu no processo eleitoral. Guilherme então comunica que a COOPERLOMBA irá se
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inscrever. Taís comunica que não sabia o motivo pelo qual a direção da Horta Comunitária

ainda não havia feito a inscrição já que ela havia passado à direção as informações sobre o

processo eleitoral quando o edital  do mesmo foi  publicado e que confirmaria se a Horta

Comunitária iria  mesmo se inscrever.  Alexandre pergunta então sobre a imprensa poder

ajudar a divulgar, se teria tempo hábil para publicarmos no jornal local sobre o processo

eleitoral e Gabriela diz que neste momento não há tempo hábil para isso e que uma forma

de divulgação seria o envio de e-mail ao jornal relatando a situação e pedindo para estes

entrassem em contato o quanto antes com Jéssica, coordenadora da Comissão Eleitoral

para que fosse explicado o processo,  para então a matéria ser publicada até a próxima

quarta feira, dia 03/03. Cris diz que irá conversar com integrantes da Mitra e da Abefi para

convidá-los à participar do processo eleitoral. Gabriela informa como 23 de março a data da

plenária para realização da eleição da nova gestão do Conselho. 3.1 Gabriela fala sobre a

Legislação do COMSEA – Executivo e informa que para haver indicações de conselheiros

representantes governamentais, deverá ser enviado um ofício à prefeita, com a assinatura

da coordenadora da Comissão Eleitoral. 3.2 Fica definido que Jéssica concederá entrevista

ao  Jornal  falando  sobre  COMSEA  e  explicando  sobre  a  importância  das  OSC’s  se

inscreverem no processo eleitoral.  4. Comitê Natal Sem Fome: Cristiane diz que durante a

campanha, foram arrecadas cinquenta cestas básicas que foram doadas à população em

situação de vulnerabilidade. Cristiane também destaca que muitas destas pessoas não tem

conhecimento sobre o que é o COMSEA e também não tem ideia do trabalho desenvolvido

pelo Conselho. E que seria de extrema importância que a nova gestão se aproximasse mais

da comunidade para que estas pessoas conheçam o Conselho. 5. Cristiane sugere que os

conselheiros façam uma avaliação do trabalho desenvolvido pela gestão. Jéssica relata que

a  pandemia  prejudicou  muito  o  trabalho  planejado  em relação  a  ações  direcionadas  à

Segurança Alimentar e que não na sua opinião, o trabalho não foi falho, já que todos tivemos

que aprender a conviver com uma situação totalmente atípica que obrigou à todos a se

reorganizarem  no  trabalho  e  na  vida  pessoal  e  isso  com  certeza  adiou  muitos

planejamentos. Alexandre concorda com Jéssica e sugere para a próxima gestão reuniões

de forma híbrida,  justamente para que se possa integrar mais a equipe.  Júlia diz que o

Conselho,  apesar  de todas as adversidades ocorridas no ano de 2020,  foi  bem ativo  e

sugere para o ano de 2021, a retomada dos estudos sobre a CAISAN e o SISAN. Gabriela

parabeniza a gestão e sugere tentar manter o COMSEA e sempre buscar diálogo com o

executivo. Samira concorda. Neli diz que ainda não sente o Conselho presente na vida da

população e sugere também mais ações da nova gestão para aproximar a população ao

COMSEA.  6. Cristiane comenta que recebeu o relatório de atividades desenvolvidas pelo

setor de Nutrição da SDS e agradeceu. Cristiane demonstrou preocupação com relação à
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suspensão temporária dos almoços no Centro POP e Jéssica esclarece o motivo que levou

à gestão atual a tal decisão. Jéssica reitera que a Secretaria de Desenvolvimento Social

está no aguardo de orientação do Ministério da Cidadania, se haverá reprogramação de

saldo e quanto será este valor e se será possível  a compra de alimentos através desta

Portaria.  7. Gabriela então,  para finalizar,  reforça que qualquer  mudança em relação às

datas serão informadas no grupo. Cristiane então finaliza a Plenária. Encerro a presente

ATA,  sem mais  a  acrescentar,  que  vai  por  mim,  Jéssica  Mazzilli  dos  Reis,  conselheira

suplente e por Cristiane Petry, assinada.
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